



EPM informa a la opinión pública:

En una labor de inspección para conocer las condiciones geológicas de las descargas de casa de máquinas del proyecto hidroeléctrico Ituango, tras su desinundación, se encontró en el túnel de descarga N°3 un conjunto de peces muertos.

Cuando la Central Ituango entre en operación, los túneles de descarga permitirán retornar el agua al río Cauca, una vez sea usada para generar energía en cada una de las ocho turbinas que alojará la casa de máquinas. A través de estos mismos túneles de descarga se evacuó el agua que fue necesario pasar a través de la casa de máquinas para proteger durante la contingencia la integridad de las comunidades ubicadas aguas abajo de la presa. Como se recordará el flujo de agua por casa de máquinas quedó cerrado en febrero pasado.

Es importante destacar que esta zona no está habilitada para laborar, ya que se debe implementar un procedimiento de seguridad que incluye inspecciones técnicas previas, adecuación e instalación de sistemas de acceso e iluminación y análisis microbiológicos en el área, como lo establece el protocolo de salud y seguridad en el trabajo.

Cuando finalicen estas actividades, se procederá a la identificación de especies afectadas, recolección y disposición final de biomasa. Es posible que en nuevas exploraciones de las demás descargas se repita esta situación.

EPM dio a conocer el hallazgo a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), como es su deber.

Medellín, 8 de mayo de 2019